

MESSAGE 50

24 Juin 2013

Nous sommes le 24 juin 2013, fête de Saint Jean Baptiste. Avant de ma présenter à Marie pour ce channel, je ressens le besoin de faire le point et de rédiger ma question. Je calcule mentalement la suite numérologique correspondant à la date du jour, soit le 6 (24) – 6 (06) – 6 (2013). Ce chiffre passe pour être maléfique.¹ Voilà donc une première question à poser à Marie !

Les trois jours précédents ont généré des énergies importantes. L'équinoxe d'été d'abord et l'énergie solaire. Je l'ai vivement ressenti et à l'inverse de ce à quoi je m'attendais ! En effet au matin du vendredi 21 juin, je me suis senti déprimé, découragé et fortement en colère. Il m'a fallu prendre sur moi-même pour gérer le quotidien et cela jusqu'à dimanche, jour de pleine Lune. Ici encore, à l'inverse de ce à quoi je m'attendais au regard des phases précédentes, l'énergie de la pleine Lune semble m'avoir apporté l'équilibre. La réponse m'est venue en esprit alors que je décrivais l'expérience. Cependant je laisserai à Marie le soin de transmettre la réponse en la complétant.

Avant d'ouvrir ce channel, je pense à Saint Jean Baptiste dont ce jour commémore la mémoire. Jean le Baptiste était membre de la communauté essénienne et à ce titre proche de Marie et de Jeshua. Il est également connu pour être Christ'Al Chaya, Melchisédech de la Fraternité Dorée d'Orion et gardien des 12 Cristaux-Maîtres d'AN.² Je me sens lié à cette famille, tout en me sentant « tout petit » sur la Terre. Je respecte ces maîtres au plus profond de moi-même et leur adresse, en ce jour de Saint Jean Baptiste, amour et remerciements.

Il est temps maintenant de laisser la parole à Marie...

Bonjour Pascal,

Nous avons bien reçu tes questions. Je dis « nous », même si je prends sur « moi » de répondre à tes questions en tant que « Marie », car le « nous » renvoie à notre famille et à tous ceux qui te sont et nous sont liés dans l'énergie. C'est ainsi que cela fonctionne de notre perspective. Je reprends donc tes questions dans l'ordre.

¹ « On lui donna même d'animer l'image de la Bête pour la faire parler, et de faire en sorte que furent mis à mort tous ceux qui n'adoreraient pas l'image de la Bête. Et elle fit que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, reçussent une marque sur leur main droite ou sur leur front et que personne ne pût acheter ni vendre, sans avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de son nom. C'est ici la sagesse. Que celui qui a de l'intelligence calcule le nombre de la Bête. Car c'est un nombre d'homme, et son nombre est 666 ». (Apocalypse 13 / 14 - 18).

² AN (Alnilam) est l'une des trois étoiles qui composent le baudrier d'Orion avec EL (Alnitak) et RA (Mintaka). Le code EL AN RA correspond au vortex d'ANTARION. Il fut mis en œuvre sur la Terre à partir de 1987, date de la Convergence harmonique, au démarrage du processus d'Ascension. Voir également Note / Message 7 concernant la constellation d'Orion.

Le chiffre 666

Tu sais déjà que ce chiffre n'est pas maléfique et qu'il est au contraire bénéfique. Le chiffre six, comme expliqué par Kryeon³ (puisque je « vois » que tu l'as lu), représente l'âme, associé à l'amour et au féminin. Le chiffre 666 représente donc l'énergie de l'âme intégrée sur les trois plans : physique, émotionnel et psychique pour faire 18 (3 x 6), soit 9 : le nombre de l'accomplissement en numérologie. Le sixième chakra (hypophyse ou glande pituitaire) représente le troisième œil et la vision interne, dont l'ouverture projette la lumière canalisée au niveau du septième chakra (épiphyse ou glande pinéale) sur l'écran de la conscience psychique. D'une certaine manière, nous décrivons le processus de l'Ascension, ce pourquoi la signification « cachée » du chiffre 666 a été détournée et déformée. D'ailleurs il en est de même du chiffre 13 qui renvoie aux cycles lunaires et au féminin sacré, et s'est vu affecté similairement d'une connotation « maléfique » dans le but de maintenir le plus grand nombre dans l'ignorance de leurs sens et valeur véritables.

Le six représente donc l'énergie de l'amour. Répété trois fois, il renvoie à la trinité vivante et aux trois aspects de votre être : corps, âme et esprit, unis par et dans l'unité de l'amour. C'est une clé et la clé de l'Ascension. Sur Terre le masculin est la clé, associée à une serrure féminine, la jonction ou l'interpénétration des deux ouvrant la porte de la manifestation physique, associée à la fécondation, à la gestation, puis à la naissance de l'enfant. Ensuite, l'enfant terrestre grandit et aspire, à un moment ou à un autre de son évolution, à retrouver la porte du retour au Foyer. Il s'agit alors dans tous les sens et dans toutes les directions, mu par un ardent et profond désir de retrouver le chemin de la Source. A un moment ou à un autre de son évolution, il comprend que le chemin du retour fonctionne en sens inverse de celui de la naissance terrestre, en ce sens que la clé, masculine, est ici le cœur, tandis que la serrure, féminine, est le miroir magique que représente l'écran de la conscience psychique. De toutes ses forces, le disciple projette alors le désir d'un cœur sincère sur l'écran devenu blanc de son esprit et attend la délivrance d'une re-naissance espérée et à venir. La re-naissance « psychique » représente le fruit du processus d'ascension. Nous retrouvons également les trois flammes où les trois cœurs de Marie pour signifier la triade « psychique » en œuvre au cours du processus ascensionnel. Nous mettons le mot « psychique » en exergue dans son sens premier de « psyché », signifiant « âme ». Vous pouvez le remplacer par « énergie » ou « soi divin », pour traduire la réalité de l'âme. Ce rappel est destiné aux lecteurs, en complément de ce qui a déjà été écrit, pour « ceux qui ont des oreilles pour entendre ». Ces règles font également partie de votre enseignement. Nous tenons à le rappeler puisque c'est notre « contrat ».

Les trois jours qui entourent le solstice d'été 2013 composent donc une triade énergétique extrêmement importante dans le calendrier de l'Ascension. Le 21 juin représente le solstice solaire et l'énergie masculine. Le 23 juin correspond à la pleine Lune et à l'énergie féminine. Le 24 juin 2013 (6.6.6) représente l'énergie d'une renaissance à venir pour la Terre et ceux qui l'accompagnent, de tout leur être, dans le processus d'ascension. Le 666 est donc un chiffre sacré qui célèbre l'origine divine de l'être humain sur la Terre. Ta question est donc pertinente et méritait d'être complétée.⁴

³ Voir Note / Message 15. Kryeon est canalisé par Lee Carroll. Ses messages sont disponibles sur Internet et publiés en langue française aux Editions Ariane.

⁴ Voir Note complémentaire en fin de message.

Evolution personnelle

Ton initiation se poursuit. Ta as ressenti et profité pleinement des énergies reçues au cours de ce solstice d'été. Le processus est intense et tu es secoué ! Ne t'avions-nous pas prévenu ? En franchissant le portail de la naissance, nous t'avions donné rendez-vous, quelques cinquante années plus tard,⁵ devant le portail de l'Ascension. Tu y es : félicitations ! Peux-tu en sourire avec nous ?

- *Intérieurement, oui...*

Bien, alors poursuivons. Ton énergie est désormais à dominante intérieure et féminine.⁶ C'est pourquoi et effectivement les cycles lunaires te ressourcent désormais de manière plus importante. Les phases solaires sont tout aussi importantes, dans l'équilibre des énergies masculines et féminines en cours. Le ressenti est donc différent pour chacun et traduit un rééquilibrage en cours. Ton « moi » terrestre est masculin et le solstice solaire a eu pour effet de faire ressortir les blessures associées à l'énergie masculine. Cette résurgence était nécessaire pour traiter les mémoires énergétiques non résolues. Tu les as reconnues comme telles et les a traitées en conséquence. C'est parfait. Après tout cela est ton métier n'est-ce pas ?

- *Je comprends ce tu « sous-entends » et perçois même ton sourire. Cependant tu as raison : la résurgence émotionnelle est partie intégrante tu traitement psychothérapeutique...*

Je « sous-entends » ton amertume concernant la non reconnaissance « officielle » de tes aptitudes thérapeutiques.⁷ Cependant je me permets de relever ce fait dans la mesure où il concerne de nombreux autres travailleurs de la lumière. Cela va bientôt changer. La « chasse aux sorcières » est bientôt terminée. Comprends-tu que la stratégie visant à dénoncer comme secte ou sorcellerie les activités menées par les initiés « non officiels » est la même que celle employée pour dénaturer l'Apocalypse (Révélation de l'Ascension) ou le nombre sacré 666, à seule fin de maintenir les masses dans l'ignorance des véritables lois et les assujettir à un pouvoir organisé trouvant ses racines en dehors même de la Terre ? De nombreuses informations sont et seront révélées au grand jour qui permettront – enfin – un réveil des consciences et la création de nouvelles règles plus en rapport avec les lois naturelles. Crois-tu, il y a 2000 ans, que les aptitudes thérapeutiques et spirituelles de nos communautés druidiques ou esséniennes étaient davantage reconnues ? Nous devons nous cacher derrière les murs de

⁵ Le chiffre 5 représente le changement. Associé au chiffre 10, il représente le changement associé à un nouveau départ !

⁶ Voir channels précédents.

⁷ Ce passage se réfère à une décision administrative reçue la semaine précédent le channel « portant refus d'autorisation d'user du titre de psychothérapeute, au motif que les formations validées par l'intéressé et son expérience professionnelle ne peuvent être admises ni en équivalence de la formation minimale en psychopathologie prévue à l'article 1^{er} du décret du 20 mai 2010, ni du diplôme prévu à l'article 6 dudit décret. » Comme la loi me le permettait, j'avais en effet présenté un dossier de demande de « validation d'acquis » faisant valoir un diplôme portant sur trois années d'études ainsi qu'une expérience professionnelle « déclarée » de plus de dix ans, le tout se trouvant justifié et résumé dans un ouvrage portant sur « Le processus psychothérapeutique » édité en 2010. Ce fut peine perdue. Je pensais déposer un recours, en faisant intervenir certains médecins avec lesquels je travaille en confiance depuis plusieurs années, mais y ai finalement renoncé, préférant demeurer dans un cadre professionnel plus libre et davantage accès sur une logique de compétence que sur la reconnaissance d'un titre après tout secondaire.

nos communautés et faire semblant de vivre « comme tout le monde » ! Le changement c'est maintenant alors vas-y, allez-y et n'ayez plus peur ! Merci à toi Pascal de te porter volontaire pour véhiculer ce message.

- *Je suis donc d'accord pour être « désigné » volontaire !*

Ce message est important car il concerne et « affecte » de nombreuses mémoires. Ton cas, pour personnel qu'il te semble (je te connais !), est révélateur et servira de catalyseur (chiffre 3) pour ceux qui te liront ou qui te seront (t'ont été où te sont) envoyés. Le but, en réactivant ces mémoires et en les « publiant », est de guérir les blessures qui s'y trouvent associées depuis trop longtemps, pour faciliter l'émergence d'une nouvelle conscience (chiffre 7) associée à une Nouvelle Terre et à l'énergie christique. Cela fait partie de ton « contrat ». Es-tu toujours prêt à nous suivre ?

- *Donnez-moi des ailes alors, car je suis las de courir !*

Notre énergie et la tienne sont Une et la connexion suffit. Du reste, tu t'en sors très bien... L'évolution se poursuit et la suite sera physique, dans l'ordre prévu pour ce qui te concerne : mental, émotionnel, puis physique. Ce sera au tour de Myriam (Marie de Béthanie) de réveiller vos mémoires communes à l'intérieur même de ton corps physique, sur un mode fusionnel. Pour le moment c'est encore trop tôt, même si cela ne saurait tarder. Tout va maintenant très vite. Le programme se déroule comme prévu, afin d'accélérer le processus de préparation à un réveil dimensionnel. Pour mieux comprendre ce processus, il est nécessaire de rappeler que votre conscience tridimensionnelle est avant tout corporelle. Aussi c'est à partir de ce niveau que votre conscience doit ascensionner. L'ancrage corporel est ici essentiel pour accompagner la Terre le long du parcours ascensionnel pour ceux qui, nous le rappelons, en ont exprimé le souhait et s'y sont préparés.

Réactivation de l'énergie cristalline

Votre énergie « Terre » est en cours de mutation, passant d'une énergie carbone à une énergie cristalline plus subtile. Cette énergie est celle des pierres et des cristaux, ce pourquoi nous t'avons incité à te connecter à une ancienne pierre près de chez toi. Tu as ressenti cette incitation et opéré la connexion. Tu as pu ressentir l'énergie dont nous parlons. Tu commences à la reconnaître. Tu la ressens en ce moment alors que tu la décris...

- *C'est exact, je la ressens comme une signature.*

C'est important, car c'est une énergie de cinquième dimension et elle te deviendra familière. Tu retourneras voir cette pierre et t'y connecteras de temps à autre jusqu'à pouvoir entrer en résonance avec elle. C'est d'ailleurs sa vocation et son utilité première. C'est un secret oublié que certains d'entre vous sont en train de redécouvrir. Le menhir auquel tu t'es connecté date « officiellement » de quatre à sept mille ans. En fait il est beaucoup plus ancien, mais cela n'a pas beaucoup d'importance. Les anciens monuments de pierre (pyramides, dolmens, menhirs, pierres et sites sacrés) sont tous reliés entre eux et sont actuellement en phase de réactivation, en lien avec la nouvelle grille cristalline terrestre. Ces monuments de pierre datent de l'époque lémurienne et des premières générations atlantes (les pierres furent ensuite délaissées au profit des cristaux, à vocation plus masculine). Leur réactivation est importante car elles vous relient à votre histoire, à celle de la Terre et à vos racines galactiques. C'est pourquoi

nous t'avons « incité » à retrouver ce menhir et à le réactiver, en le reliant à la nouvelle grille cristalline et c'est ce que tu as fait. Tu as par ailleurs procédé, également guidé par nous, à l'installation d'un portail énergétique triple (marque de notre famille galactique) autour de ce menhir et apposé les piliers bleu cobalt, doré et platine correspondant respectivement aux énergies de Sirius, d'Orion (Melchisédech) et des Pléiades. La réinitialisation de ces vortex est importante et passe, sur la Terre, par l'intermédiaire « physique » des gardiens et artisans de lumière. Chaque pierre ainsi réactivée est importante, en tant que partie intégrante d'un édifice énergétique en cours de réhabilitation. Le moment du solstice d'été est particulièrement propice à cette réactivation, ce pourquoi tu as été incité à le faire à ce moment précis de l'année, en lien également avec ta préparation, puisque tu es désormais porteur de ces trois énergies. Ce menhir est vivant et sa mémoire reste intacte. Son aura, une fois réactivée impactera la région tout entière, en liaison avec les autres vortex qui sont nombreux sur le territoire français, du fait de vos anciennes traditions druidiques. Cette énergie vous sera utile. De telles réactivations s'opèrent actuellement sur toute la Terre, des grandes pyramides aux menhirs et diverses pierres et cristaux auxquels vous avez accès. Tu récupéreras bientôt une pierre que tu porteras sur toi en ayant pris soin au préalable de la connecter à ce menhir ancien. Cette pierre servira de relais et d'amplificateurs pour établir les connexions nécessaires au réseau cristallin en cours de réactivation sur la Terre. Ce sera pour vous une nouvelle manière d'utiliser l'énergie et les réseaux de communication cristallins. En fait ces techniques seront « redécouvertes ». Elles vous permettront également d'accéder aux portails multidimensionnels. Il vous faudra bientôt réapprendre à générer et à soutenir les fréquences, selon les niveaux de réalité sur lesquels vous souhaitez travailler.

Vers la maîtrise

Chacun évolue selon le rythme et la mission qui lui est propre. Certains y sont déjà, d'autres sont sur le chemin et beaucoup d'autres suivront, guidés par ceux qui les auront devancé sur ce chemin évolutif d'Ascension. N'est-ce pas ainsi que tu définis la maîtrise dans les traditions martiales que tu pratiques et enseignes ?

- Oui, le maître est celui qui est devant, celui qui montre le chemin ou la « voie ». Le maître connaît la partie du chemin qui le sépare de ceux qui cheminent en arrière, sachant qu'il chemine lui-même sur les traces des maîtres ayant ouvert la voie avant lui. C'est pour moi la définition même d'une tradition, quelle qu'elle soit d'ailleurs.

C'est ainsi que le relais se transmet également lorsqu'on se déplace sur une ligne temporelle, en un endroit particulier de l'espace, la gravité, troisième élément de cette triade physique, déterminant la vitesse de ce déplacement. En termes simples, la gravité détermine une position dans l'espace et une vitesse dans le temps. Ces notions, encore difficiles à comprendre pour vous, devront être maîtrisées pour aborder en conscience le changement dimensionnel. Chaque dimension correspond à une certaine fréquence de l'espace-temps. Il existe donc autant de dimensions que de fréquences ! Un changement de fréquence modifie la localisation des particules dans l'espace ainsi que leur vitesse de déplacement. Deux particules se rencontrent dans l'espace et se déplacent à une même vitesse dans le temps. Elles peuvent donc se parler tout comme deux personnes se rencontrant dans un ascenseur ! A l'inverse, si ces particules vibrent à une fréquence différente, elles n'occuperont pas la même partie de l'espace et ne pourront se rencontrer. Ces lois seront prochainement redécouvertes, sachant que les connaissances correspondantes résident en vos mémoires multidimensionnelles. Nous y reviendrons.

Le message du jour

De notre perspective, nous vous voyons et vous accompagnons tous sur votre chemin d'ascension, en lien avec la Terre et votre système solaire, au sein de la Galaxie. Aucun d'entre vous n'est laissé seul, livré à lui-même, de sorte qu'il n'existe pas et n'existera jamais de séparation entre les uns et les autres, quels qu'ils soient, d'où qu'ils soient et quelles que soient les circonstances ou les convictions. Il n'existe aucun critère de sélection et nul ne sera jugé. Pourquoi ? Parce qu'en essence nous sommes Un. En apparence, chacun semble cheminer séparément alors que vous cheminez tous sur la Terre. Savez-vous que la Terre est ronde, qu'elle tourne et se déploie en cercle autour du Soleil, lui-même se déplaçant à l'intérieur du cercle galactique ? La Terre est votre chemin. Elle vous guide et vous aide à rentrer chez vous, car elle aussi rentre chez elle. Et croyez-nous, elle est pressée ! Aussi est-elle en voie d'accélération et nous ne saurions trop vous conseiller d'accrocher votre ceinture afin de ne pas trop ressentir les secousses ! Ancrez votre ceinture sur la Terre et laissez-là vous conduire à destination. Pendant ce temps nous vous accompagnerons au cours du trajet. Vous n'avez pas d'autre méthode à suivre que de laisser défiler le paysage et de vous laisser aller aux impressions et dispositions nouvelles que le voyage vous apporte.

Il est normal que vous abordiez ce voyage de manière linéaire, car vous avez perdu de vue l'espace au sein duquel se déroulent les cycles du temps. Les dimensions appartiennent à cet espace et ne sont pas séparées. La galaxie est votre maison commune au sein d'un univers représentant un village dans le Ciel. Vous ne pouvez pas vous perdre à partir de votre être véritable. Vous vous croyez perdus dans l'immensité de l'espace, alors qu'il n'y a que votre conscience qui semble séparée. Vous nommez « Inconscient » la partie de vous-même qui vous relie à l'espace tout entier. Vous ne pouvez pas vous perdre car cette partie soi-disant « Inconsciente » de vous-même sait, sans l'ombre d'un doute et sans équivoque possible, où vous vous trouvez dans les couloirs de l'espace-temps. Elle connaît la destination de votre voyage et l'heure exacte de votre arrivée. Soyez sûrs qu'une fois rendus à destination, vous serez attendus et accueillis par votre famille élargie.

Par ailleurs, tout comme sur la Terre tout le monde n'habite pas dans la même maison et ne dort pas dans la même chambre, de même dans le Ciel, tout le monde ne vient pas de la même planète et ne réside pas dans la même dimension. Il arrive même que l'on déménage ! Ainsi tandis que certains préfèrent habiter en ville, courir les expositions ou fréquenter les bibliothèques, d'autres préfèrent la quiétude de la campagne et le plaisir de cultiver son jardin. Créez votre maison à partir de votre cœur, car là où est votre cœur, là aussi sera votre joie.⁸ Il y a beaucoup de maisons dans la demeure de mon père.⁹

Je suis Marie. Je porte depuis longtemps vos joies et vos peines en mon cœur. Qui que vous soyez, quoique vous fassiez, sachez que vous êtes aimés. En essence et dans l'amour nous sommes Un.

(Fin du channel)

⁸ « Là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur. » (Saint Matthieu 6,19)

⁹ Saint Jean 14

Message 50 - Note complémentaire

ANALYSE NUMEROLOGIQUE

« Le chiffre 666 représente donc l'énergie de l'âme intégrée sur les trois plans : physique, émotionnel et psychique pour faire 18 (3 x 6), soit 9 : le nombre de l'accomplissement en numérologie. »

La date de 21/06/2013 associée au solstice d'été correspond au 3/6/ 6, soit au 15 (3+6+6) numérologique pour faire 6 (1 + 5). La date du 23/06/2013 associée à la pleine Lune correspond au 5/6/6, soit au 17 (5+6+6) numérologique pour faire 8 (1 + 7). Le chiffre 6 est celui de l'âme, associé au sixième chakra, à l'hypophyse (glande pituitaire) et au cortex préfrontal correspondant au « troisième œil ». La date du 21/06/2013, également associée au chiffre 6, renforce donc cet aspect et facilite l'ouverture de ce point. Notons que l'ouverture du troisième œil se trouve habituellement associée à l'ouverture du septième chakra, associé à l'épiphyse (glande pinéale) et à la lumière intérieure (illumination psychique). L'éclipse solaire 2013 (an Un de la « Nouvelle Terre ») offre donc une opportunité remarquable d'accélérer cette ouverture en conjuguant la lumière intérieure avec les énergies solaires ascensionnelles (Verseau).

La date du 23/06/2013 associée à l'énergie de la pleine Lune correspond au 5/6/6, soit au 17 (5 + 6 + 6) numérologique pour faire 8 (1 + 7). Le chiffre 8 relie le Ciel et la Terre, associé à l'Akash. Cette date est donc propice à l'ouverture ou au réveil des mémoires antérieures « akashiques ».

La date du 24/06/2013 correspond au 6/6/6, soit 18 (6 + 6 + 6) numérologique pour faire 9 (1 + 8). Le chiffre 9 représente l'achèvement, en prélude à une renaissance intérieure, associée au chiffre 10 et au renouvellement du Un.

Le chiffre 666 marqué sur le « front » est donc le signe de la conscience christique triple, à l'image et à la ressemblance de la trinité divine, détourné de son sens véritable et perverti par la gent reptilienne au pouvoir sur la Terre, symbolisée et dirigée par Seth An (Satan), divinité rebelle originaire d'Orion.¹⁰ En réalité, la marque sur le front correspond au troisième œil et au pouvoir donné à l'être humain sur le monde psychique, tandis que celle sur la main droite correspond au pouvoir donné à l'être humain sur le monde physique. La troisième marque est invisible et correspond à celle du cœur, qui relie l'espace physique et l'espace psychique au sein de la conscience christique unitaire porteuse de la Nouvelle Terre et du monde à venir. Le chiffre 666 représente un chiffre divin sacré et le pouvoir donné à l'être humain d'évoluer et d'agir dans les trois mondes : physique, astral et divin. Ce pouvoir est caché en base douze dans les champs quantiques ou électromagnétiques de l'ADN :

« Additionnez les trois groupes d'ADN de trois couches.

¹⁰ Voir message 49 précédent.

*Le premier groupe contient les première, deuxième et troisième couches (couches d'ancrage).
Ce qui donne 6.*

*Le deuxième groupe contient les quatrième, cinquième et sixième couches (couches
angéliques). Ce qui donne 15 ou 6.*

*Le troisième groupe comporte les septième, huitième et neuvième couches (couches
lémuriennes ou pléiadiennes). Ce qui donne 24 ou 6.*

666 !

*Le quatrième groupe contient les dixième, onzième et douzième couches (couches divines). Ce
qui donne trente-trois, un maître nombre en numérologie qui évoque le Dieu tout puissant.*

*Ainsi le secret du 666 est : Vous Êtes Dieu ! Le pouvoir de la divinité réside dans l'ADN.
C'est l'énergie du 33...*

*Cette information est transmise par amour, pour que l'humanité progresse vers un espace qui
profitera à la planète, qui engendrera une vibration supérieure, donnera lieu à une profonde
quiétude et annulera le drame et la peur, tout en respectant chaque maître ascensionné qui
ait jamais vécu. Car ils ont tous diffusé ce message. Tous. »¹¹*

¹¹ Les douze couches de l'ADN – Kryeon (canalisé par Lee Carroll) aux Editions Ariane.